

PERSONEN UND NOTIZEN

Weißwurstfrühstück des VdK Hacklberg



Zum Weißwurstfrühstück beim Andorfer auf der Ries haben sich erfreulich viele VdK-Mitglieder des Ortsverbandes Hacklberg eingefunden, darunter auch einige neue Mitglieder. Nach einer Ansprache des Vorsitzenden Günter Hellwig mit einem kurzen Resümee zu den Veranstaltungen des sich dem Ende zu neigenden Jahres und einer von Maria Mack vorgetragenen Geschichte zur Entstehung der Münchener Weißwurst wurden leckere Weißwürste in großen Terrinen aufgetragen – natürlich mit einem Weißbier und einer noch warmen Breze dazu. An allen Tischen wurde viel geratscht und gelacht. Ganz so, wie es sein soll, bei einem solchen Treffen. Die Zeit verging darüber wie im Fluge und Günter Hellwig zeigte sich sehr zufrieden bei der Verabschiedung der Gäste.

– red/Foto: Hellwig

Klicken Sie hier:

PNP

mit ihren Lokalausgaben

.de